

OCTOBRE 2025

# COMMUNIQUÉ

## Érik Dangremont élu président de la Fédération SCOP BTP



Érik DANGREMONT a été élu Président de la Fédération SCOP BTP pour un mandat de quatre ans lors du 25<sup>ème</sup> Congrès de la Fédération, qui s'est tenu du 2 au 4 octobre 2025 à Toulouse.

Il succède à Charles-Henri MONTAUT, qui a assuré la Présidence de la Fédération SCOP BTP durant huit ans, contribuant à en renforcer la représentativité et à promouvoir l'essor des coopératives du BTP.

### Quelques mots sur Érik DANGREMONT

*Président de la Fédération SCOP BTP*

Erik DANGREMONT rejoint la SCETEC en 1981 pour renforcer l'équipe de production, avant d'intégrer le bureau d'études en tant que dessinateur. En 1998, il prend la responsabilité du secteur Génie Climatique. En 2017, après dix années passées à la direction générale, il est nommé Président Directeur Général de la coopérative, qu'il dirige depuis avec engagement. Fort de plus de 40 ans d'expérience au sein de la SCETEC, Erik DANGREMONT a également été 1er vice-Président de la Fédération des SCOP BTP à partir de 2018.

## 6 AMBITIONS POUR 2029

- 1 **+ 10%** d'adhésions croisées entre la Confédération générale des Scop et des Scic (CGSCOP) et la Fédération SCOP BTP
- 2 **+10%** d'adhésions croisées entre les SCOP du Bâtiment et la Fédération Française du Bâtiment (FFB)
- 3 **+ 15%** d'évolution en effectifs adhérents à la Fédération SCOP BTP
- 4 **+ 20%** de salariés de SCOP BTP engagés dans une démarche RSE et **+ 40%** de salariés couverts par le label RSE SCOP BTP
- 5 **3500** apprentis formés par les SCOP BTP
- 6 **+ 50%** de contrats de performance prévention conclus entre l'OPPBTB et les SCOP BTP adhérentes

Créée dans la Sarthe, la SCETEC (Société Coopérative d'Entretien Thermique, Électrique et Conditionnement) est aujourd'hui implantée au Mans et à Alençon. Elle intervient dans les domaines du génie climatique, de l'électricité, de la maintenance et de l'entretien, ainsi que dans la performance énergétique et les énergies renouvelables. La coopérative rassemble plus de 160 collaborateurs, dont 115 associés, incarnant pleinement les valeurs de l'entreprise coopérative.



*Le conseil d'administration de la Fédération SCOP BTP*

### *Discours d'Erik DANGREMONT - Président de la Fédération SCOP BTP*

Pourquoi existons-nous ? Parce que **nous sommes convaincus qu'une autre façon d'entreprendre est non seulement possible, mais surtout nécessaire**. Une manière plus juste, plus solidaire et plus durable, qui place l'humain et le collectif au cœur de l'économie. Le BTP doit relever le défi de la transition écologique et énergétique. Il doit s'adapter à des mutations technologiques rapides. Il doit faire face à la pénurie de main-d'œuvre qualifiée, à la transmission des entreprises, à la montée des exigences réglementaires. Notre modèle est une réponse concrète. **La SCOP, par son ancrage territorial, sa gouvernance démocratique et le partage équitable de la valeur, sécurise les parcours professionnels, fidélise les équipes et rend les entreprises plus résilientes face aux crises**. Parce qu'elles appartiennent à celles et ceux qui y travaillent, nos SCOP savent se réinventer, innover et traverser les cycles économiques sans perdre leur âme.



### **A propos de la Fédération SCOP BTP**

Créée en 1946, la Fédération SCOP BTP, est un syndicat professionnel d'employeurs. Fédération professionnelle représentant le premier réseau de PME indépendantes et participatives du Bâtiment et des Travaux Publics, elle regroupe plus de 40 métiers et dispose de 8 Fédérations régionales assurant un service de proximité quotidien auprès des Coopératives de BTP sur tout le territoire.



@scobtp | scobtp.org